
 
Spett.le PROVINCIA DI LECCO 
Alla cortese attenzione della Presidente 
Sig.ra ALESSANDRA HOFMANN 

 
Lecco, 18 aprile 2023 

 
OGGETTO: interpellanza urgente, in merito al conferimento dell’incarico di assistenza 

legale all’avvocato Maurizio Boifava 
 

Con determinazione 406/23 avente oggetto “CONFERIMENTO INCARICO 
AVVOCATO MAURIZIO BOIFAVA PER SUPPORTO LEGALE. IMPEGNO DI SPESA” la 
Provincia di Lecco (nella figura del dirigente della Direzione Organizzativa III) ha segnalato 
la necessità di disporre di assistenza legale a supporto dell’attività inerente alle alienazioni 
di immobili di sua proprietà.  

Questo perché si ravvisa la necessità per l’Ente di tutelare i propri interessi e le 
proprie ragioni in vista di un possibile contenzioso e perché viene rilevato che all’interno 
della struttura organizzativa non si dispone delle professionalità richieste per sostenere le 
proprie ragioni innanzi all’eventuale giudizio, per cui si rende necessario l’affidamento 
dell’incarico a un legale esperto in materia. 

Un incarico con relativo impegno di spesa di oltre 11.000 euro per cui siamo a 
chiedere: 

1) A quale possibile contenzioso si fa riferimento per motivare tale spesa? Alla vendita 
della “prima casetta di Fiumelatte” o altro? Se fosse altro chiediamo che il Consiglio 
venga messo al corrente di cosa stia avvenendo con le alienazioni provinciali. 

2) Se come pensiamo, invece si tratta proprio della “prima casetta di Fiumelatte”, ci 
chiediamo come sia stato possibile che, a fronte di dichiarazioni lapidarie e 
rassicuranti della Presidente Hofmann a stampa e Consiglio, ora si ravvisi la 
necessità di ricorrere ad un legale esperto in materia. 

3) L’esplicito riferimento ad un possibile contenzioso è motivo di preoccupazione da 
parte nostra che acuisce le perplessità già espresse con la mozione relativa alla 
procedura seguita per l’alienazione della “casetta di Fiumelatte”, svolta senza il 
minimo rispetto delle necessità del Comune di Varenna, tanto da scegliere di 
omettere l’informazione che la proprietà è gravata da un vincolo urbanistico non 
irrilevante. Si chiede se non sarebbe stato più opportuno farsi aiutare da un 
consulente esperto già nella fase di stesura del bando di alienazione, dal momento 
che viene esplicitamente riconosciuto che “all’interno della struttura organizzativa 
non si dispone delle professionalità richieste”. 

4) Si richiede infine alla Presidente e all’Amministrazione Provinciale se non ritengano, 
per ragioni di prudenza e cautela, di sospendere momentaneamente il programma 
delle alienazioni ambiziosamente intrapreso, in attesa di dotarsi delle competenze e 
delle professionalità necessarie onde scongiurare ulteriori rischi ed evitare esborsi di 
risorse pubbliche in un frangente come l’attuale. 

 
In attesa di poter conoscere le ragioni di una scelta singolare quanto suggestiva, si 

porgono i migliori saluti. 
 

 
 

    Il Gruppo Consiliare 
La Provincia Territorio bene Comune 


